



## El presidente de la CHS se reúne con la alcaldesa de Yeste

**04.mayo.2023.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Directo Técnico, Carlos Marco, y el Comisario de Aguas Adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Yeste, Cortés Buendía Sánchez.

Entre los asuntos tratados, la primera edil de Yeste ha comentado las obras recientemente iniciadas de las obras de drenaje del río Zumeta para mejorar el acceso a la pedanía de Góntar que era una actuación altamente reivindicada por el consistorio, y que ya es una realidad en ejecución.

Desde el organismo de cuenca han repasado con la alcaldesa el programa de trabajo por lo que se espera que las actuaciones finalicen a lo largo del segundo semestre del presente año.

En otro orden de cosas, Cortés Buendía ha solicitado la limpieza de los cauces que atraviesan el municipio de Yeste.

En este sentido, desde el organismo de cuenca ha ofrecido al Consistorio de Yeste su disposición para firmar un convenio para una mejor gestión en el desarrollo de actuaciones cofinanciadas de conservación y mantenimiento de cauces de Dominio Público Hidráulico (DPH). La CHS ha declarado su interés en llevar a cabo dicho acuerdo para agilizar las tareas relacionadas con la preservación del DPH dentro de la zona urbana, así como la periurbana.

Por otro lado, alcaldesa de Yeste ha pedido conocer el estado administrativo para realizar la restauración de las pasarelas de La Graya y Los Vizcaínos.

Desde el organismo de cuenca han indicado que ya se está ultimando la redacción del proyecto correspondiente a la pasarela de la Graya lo que, una vez licitado a final de este año, permitirá la rehabilitación de estos puntos que cumplen una importante labor turística y de conectividad para el municipio de Yeste.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.